



El acto tuvo lugar ayer en la sede de la Facultad de Educación y Humanidades de Ceuta. / FOTO CEDIDA

La Tesis doctoral presentada por Alfonso Conejo recibe la máxima calificación

Ayer se presentó la Tesis "Disciplina y convivencia en los Centros de secundaria. El procedimiento sancionador en los IES de Ceuta"

EL PUEBLO

CEUTA. La Tesis doctoral "Disciplina y convivencia en los Centros de secundaria. El procedimiento sancionador en los IES de Ceuta" presentada ayer por Pedro Alfonso Conejo Rodríguez. El citado trabajo, codirigido por los doctores D^a. Mercedes Cuevas López, D. Francisco Mateos Claros y D. Francisco Díaz Rosas, ha sido alabado por los miembros del tribunal.

En la mañana ayer tuvo lugar, en la sede de la Facultad de Educación y Humanidades de Ceuta perteneciente a la Universidad de Granada, el acto académico de defensa pública de la Tesis doctoral "Disciplina y convivencia en los Centros de secundaria. El procedimiento sancionador en los IES de Ceuta" presentada por Pedro Alfonso Conejo Rodríguez. El acto contó con la pre-

sencia, como presidente del Tribunal, del prestigioso catedrático del la Universidad de Compostela D. Miguel A. Zabalza Beraza, con los doctores D. Manuel Fernández Cruz y D. Francisco Javier Hinojo Lucena de la Universidad de Granada, la doctora D^a. Isabel Cantón Mayo de la Universidad de León, y la doctora D^a. Pilar González Fontao de la Universidad de Vigo.

La tesis ha sido valorada con la máxima calificación, sobresaliente Cum Laude, por unanimidad del Tribunal, resaltando la importancia del contenido e innovación que supone esta investigación al introducir elementos de jurídicos, al análisis de la convivencia y sus medios de mejora. El citado trabajo, codirigido por los doctores D^a. Mercedes Cuevas López, D. Francisco Mateos Claros y D. Francisco Díaz Rosas, ha sido alabado por los miembros del tribunal, por la aportación excepcional que ofrece a la comunidad educativa en cuanto a la didáctica y organización escolar, con repercusiones en el ámbito nacional e internacional.

El Gobernador de Rotary visita el club de Ceuta

E.P./CEUTA. Cada año, el responsable de Rotary en todo el distrito de España al que pertenece Ceuta, visita el club de esta ciudad para conocer las iniciativas o preocupaciones y marcar directrices o compartir experiencias. En este año 2012 el Gobernador del citado distrito 2203, Juan Ballester Prefasi, acompañado de su esposa y del asistente para esta zona, se desplazó hasta Ceuta con la mencionada finalidad y tuvo un encuentro con los rotarios ceutíes en lo que fue una auténtica reunión de trabajo.

Al estar ausente la Presidenta Susana Ascaso, el Vice-Presidente Bagwan Dhanwani, hizo un pormenorizado relato de las acciones que ha venido promoviendo dicha entidad desde junio de 2011 y que fueron, entre otras, la ayuda prestada al Hospital "KK Eye Mission" en Pune (India) donde se opera gratuitamente de cataratas a personas sin recursos, la organización de una nueva versión del "Premio al Estudiante Destacado", Subvención compartida con el Club Junípero Serra de Palma de Mallorca para ayuda a un comedor social de la Asociación Bir War Ihsan en Tetuán, asistencia a un niño minusválido en Ben Kharrich y otros. Igualmente se hizo mención a los proyectos sobre la futura compra de un quirófano móvil o la ayuda a un comedor social en Ceuta.

También se destacó la realización de las reuniones con los Clubs del Estrecho que coordinó durante años las actuaciones de Rotary en Tánger, Gibraltar, Algeciras y Ceuta en lo que significó una colaboración internacional de gran calado que sería necesario retomar en el futuro. Seguidamente el Presi-



dente en funciones Bagwan Dhanwani fue dando la palabra a cada uno de los responsables en el Club de Ceuta de las distintas Avenidas o parcelas de actuación, por lo que se hicieron detalladas exposiciones relativas a las iniciativas mencionadas.

Por su parte, el Gobernador explicó las directrices de su presidencia y la necesidad de relanzar la labor informativa del club a la sociedad a la que sirven. Igualmente resaltó que el de Ceuta es un club cohesionado y que lleva adelante numerosos proyectos, colaborando además en otros promovidos por diversos clubs del distrito.

La jornada terminó con una cena en el Hotel La Muralla a la que asistieron los cónyuges de los rotarios ceutíes, así como las esposas del Gobernador y su Asistente. En este acto que fue organizado impecablemente por la Macera del Club, se pudo comprobar el alto grado de amistad y compenetración existente en el Rotary Club de Ceuta.

TRASLADO A LAS NUEVAS DEPENDENCIAS

LE ATENDEMOS EN NUESTRAS NUEVAS OFICINAS EN EDIFICIO DE CORREOS, 4ª PLANTA (PLAZA DE ESPAÑA).



EMVICESA
EMPRESA MUNICIPAL DE LA VIVIENDA DE CEUTA

MEJORAMOS NUESTRA ATENCIÓN AL CIUDADANO

www.emvicesa.es

Tanto hecho, tanto por hacer...